



# La LETTRE de l'ATSCAF Cyclotourisme n°811

04 Décembre 2018



# ATSCAF Cyclotourisme Club FFCT n° 07061

Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.

Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com Site https://atscaf69.sportsregions.fr/

#### RENDEZ VOUS CLUB

#### SAMEDI 01/12/2018 LE MAS RILLIER







Cathy GIMENEZ - Evelyne LEFRANCOIS - Helene BONNARD- Monique PECH Bernard CHAREYRON - Gerard BARGER - Patrick GIMENEZ Stephane DORIEUX

Samedi 1er décembre, le RV de la sortie club est fixé à 13h sur le parking habituel au Mas Rillier. Il ne pleut pas, il ne fait pas froid, le ciel s'éclaircit au fil de la matinée sur Lyon et je décide d'y aller en vélo.

A Miribel, dès la montée neuve, le brouillard s'installe et il fait bien humide sur le parking où j'arrive avec une demi-heure d'avance. J'attends et je pense qu'il n'y aura personne car je n'ai pas vu la réponse d'Evelyne sur le forum!

Perdu, et je suis bien contente de la voir arriver suivi de Bernard, venus également en vélo. Nous nous demandons, un moment si nous allons faire la balade, mais c'est sans compter sur la motivation de Stéphane et Gérard, qui venus en voiture, ont bien envie de se dégourdir les jambes, et oh surprise, arrive Hélène, qui ne voyant personne sur le parking de l'église nous rejoint juste à l'heure, bravo, et c'est donc avec plaisir que nous prenons le départ, Bernard en capitaine de route, pour un petit circuit qui nous mènera à Tramoye, le long du Golf à Mionnay et Romanèche.

Le brouillard, pas trop dense toutefois, ne se dissipera pas!

Qu'à cela ne tienne, Hélène est ravie et trouve que ce n'est pas désagréable de rouler dans cette atmosphère ouatée; c'est particulier, silencieux, et ça donne une idée à Evelyne qui voudrait bien organiser une balade nocturne, en été, il vaut mieux, par une nuit de pleine lune, pour moi qui préfère voir le paysage, et qui n'ai pas une très bonne vue, mais bon, pourquoi pas!!!

## RENDEZ VOUS CLUB SAMEDI 01/12/2018 LE MAS RILLIER



Il faut penser à la sécurité et nous avons arboré nos gilets jaunes, verts.... et heureusement il n'y a pas une grande circulation automobile sur ces routes. Nous avons croisé des groupes de cyclos ayant eu la même idée que nous, nous n'avons plus entendu les pintades caqueter, pas folles, elles étaient restées bien à l'abri à contrario d'un âne et de quelques moutons qui broutaient dans un pré.

Mais quand même, après une trentaine de km, Bernard nous a proposé de descendre sur Beynost où nous avons retrouvé un temps plus clair et sec pour rejoindre ainsi Miribel, au pied de la montée Neuve où nous avons fait une pause pour admirer la Madone toujours dans la brume. Hélène, Gérard et Stéphane sont remontés retrouver leur véhicules quant à Evelyne, Bernard et moi même avons traversé Miribel pour rejoindre la voie verte et revenir sur Lyon. Mais le hasard fait bien les choses : juste avant de passer le pont nous avons rencontré Cathie et Patrick. Arrivés trop tard au Mas Rillier, ils ont loupé le départ avec nous et ont eu la même idée de revenir par Beynost.

Nous avons donc effectué le retour ensemble,

Plus on est de fous....mais la parité a été bien respectée sur cette sortie sympathique quoiqu' un peu humide, puisque nous étions quatre filles et quatre gars!

MONIQUE

## Notre-Dame-du-Sacré-Cœur Vierge du Mas Rillier Madone de Miribel

« Pièce principale du patrimoine religieux de la Dombes Côtière, la Madone impressionne par ses dimensions hors-normes. Et par la vue qu'elle offre. Une visite à ne pas manquer « La Madone », statue monumentale de Notre-Dame du Sacré Cœur, est la plus haute statue religieuse de France. Perchée sur les hauteurs de la Côtière, elle culmine à 33 m et offre un point de vue imprenable sur la Plaine de l'Ain.

Elle a été construite en béton moulé entre 1938 et 1940 au niveau de l'ancien château fort de Mire Bellum, à l'initiative du Père Thomas, curé du hameau. Elle abrite une petite chapelle et un escalier de 151 marches permettant d'accéder à la plate-forme située dans sa couronne.

La Madone a été le lieu d'importants pélerinages au début du 20ème siècle.

La Madone est fermée l'hiver, les portes de la chappelle rouvrent seulement en mai. La statue de la Vierge qui surplombe l'édifice religieux est la plus haute d'Europe.

L'histoire a commencé avec la venue au Mas Rillier du père Thomas, oratorien, qui devient curé de la paroisse en 1931. Atteint de la tuberculose, il s'était recommandé à la Vierge Marie sous le vocable de Notre Dame du Sacré Cœur : une fois guéri, il se promit de remercier dignement celle-ci et, en 1932, il fit élever une stature à l'effigie de Notre-Dame-du-Sacré-Cœur sur l'autel de l'église. Toute l'histoire religieuse du site commence un beau matin d'été 1932. Un groupe de fillettes et une religieuse vinrent en pèlerinage pour remercier la Vierge : ayant demandé grâce, elles furent exaucées. La nouvelle se répandit dans la contrée avec une rapidité étonnante. Le Mas Rillier devint alors un haut lieu de pèlerinage marial. Le père Thomas, qui désirait quelque chose de plus grandiose pour rendre hommage à la Vierge, décida d'ériger une statue à l'emplacement du vieux château de Miribel, site historique invitant à la prière et au recueillement par la beauté de son panorama sur les reliefs de 7 départements. Afin de guider les pèlerins, le Père Thomas avait prévu d'installer quelques cloches dans les contreforts bordant l'entrée de la statue.

En novembre 1940, il fait venir d'Annecy-leVieux, Mr Paccard, maître fondeur, précurseur dans le domaine des « machines électriques à sonner à la volée ». Un carillon de 45 cloches, exposé en 1939 à Lille, mais vite rapatrié dans les ateliers Paccard en raison de la guerre, est alors acquis. Cinq

cloches dans les graves, dont trois pouvant sonner à la volée, sont ajouter pour compléter la tessiture de l'instrument. Le campanile fut construit pour abriter le carillon.

Le carillon du Mas Rillier se fit entendre pour la première fois le 20 juillet 1947 à l'occasion du concert inaugural donné par le Maître Carillonneur Maurice Lannoy. »

# TELETHON 2018 SAMEDI 08/12/2018 FONTAINES ST MARTIN



#### RENDEZ VOUS A 12H30 SALLE SOLIMAN PACHA



Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.

Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com Site https://atscaf69.sportsregions.fr/

# LES NOUVELLES DU CLUB

SAMEDI 24/11/2018

Assemblée Générale Lique Auverane-Rhône Alpes

**GIVORS** DISTINCTION

#### Remise de médailles au comité régional de cyclotourisme



La remise des récompenses s'est déroulée en présence de Jacky Burlat (à gauche) le président de l'Association des médaillés jeunesse-sports et engagement associatif et Jean-Jacques Routaboul (à droite) l'adjoint aux Sports de Givors. Photo A. MONTET

gne-Rhône-Alpes, membre de la fédération Française de cyclotourisme (FFCT) a tenu son assemblée générale samedi 24 novembre à la salle Georges-Brassens à Givors. Le moment choisi pour saluer les dirigeants et remettre la médaille de la Jeunesse et Sports et l'engagement associatif à quatre d'entre eux. Solange Flon est membre du

Le Comité régional Auver- Comité de Savoie où elle cumule les fonctions de responsable de commission santé-sécurité et vice-présidente. Elle s'est en outre investie pour encourager à la pratique du vélo les femmes atteintes de cancer.

Nicole Ouillon est membre du comité de Haute-Loire pour lequel elle a tenu le poste de présidente. Elle est responsable de la commission

féminine au comité Aura. Jean-Pierre Brunet pratique le vélo à l'union cycliste du Nivolet dont il est le président. Il est par ailleurs président du comité de Savoie. Jean-Jacques Pech est originaire de Carcassonne. Lyonnais d'adoption, il est le président en titre du comité Aura. Il siège à la FFCT où il a en charge la commission Montagne-Grands-raids.

#### Au cours de cette Assemblée Générale, Jean Jacques reçoit la médaille de l'engagement associatif

Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières. Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com Site https://atscaf69.sportsregions.fr/

#### SEJOUR REMISE EN FORME

#### DU 28 AU 31 MARS 2019 APT



La Maison de la Boucheyronne est une ancienne bastide provençale reconvertie en centre d'hébergement, elle est située en bordure du plan d'eau de la Riaille.





Liste des inscrits en pièce-jointe.

Pour s'inscrire : un courriel à Monique

monique.pech@douane.finances.gouv.fr

Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.

Courriel <u>cyclo.atscaf69@gmail.com</u> Site <u>https://atscaf69.sportsregions.fr/</u>

# L'AGENDA



- Samedi 08 Décembre Téléthon AC3F à FONTAINES SUR SAONE RDV 12h30
- Samedi 15 Décembre Rendez vous club au MAS RILLIER RDV 13h00
- Samedi 22 Décembre Rendez vous club à PARILLY RDV 13h00



Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.

Courriel <u>cyclo.atscaf69@gmail.com</u> Site <u>https://atscaf69.sportsregions.fr/</u>